

答 (山田教育長) 食育が食事の安全やマナー・栄養バランスなど、食べることへの指導が中心であるのに対し、食農教育は、食材を生産する農業そのものを学習することに視点が置かれていく



岩井美保子議員

## 食農教育に野菜づくりを

ると認識している

の不十分さや、食生活の

問 食育基本法が昨年7月に制定された。その後「食育」という言葉が大

変飛び交っているが、その前に食農教育がとても重要なことだと思つてい  
る。

農業には「土を耕す」

マトや夏野菜などを栽培し、調理実習の食材に利用するなど、農業や農作業の体験を学習に取り入れている。

引き続き学校教育・社会教育をはじめ、地域の人々と課題解決に向け取り組んでいきたい。

食育・食農は、昔は家庭の食生活を通して伝えられていたが、家庭教育

農業だけでなく海産物へのかかわりを子育ての中を取り入れていきたい。



### 畑を借りてトマトづくり

(1) 改良工事の大きな目的  
**答**  
(山口町長)

(2) その解消のため、町道との交差点に信号機をかける必要があるのでないか。

(1) 監査委員により、例目  
出納検査や決算審査が厳  
正に行われている。

飲酒運転、あるいは酒氣帶び運転をし、人的・物的損害、自損事故を起した者は免職となる。酒氣帶び運転をし検挙された者で他に損傷を与えない時は停職となる。

## 農業体験・海産物へのかかわりを

問 食育基本法が昨年7

の不十分さや、食生活の

問 食育基本法が昨年7月に制定された。その後「食育」という言葉が大

の不十分さや、食生活の乱れなどで新たな課題が生まれている。

**問** 高規格道路完成に伴う県道旧奈和西坪線の改良計画はどうなっているか。

## 事件・事故は大丈夫か

**御来屋駅西側に信号機を  
関係機関と協議中**

#### 関係機関と協議中

十分認識している。  
担当課と協議し、今年  
4月に県土整備局と八橋  
警察署に信号機設置の要  
望を行い、協議を進めて  
いる。

信号機が欲しい御来屋駅西側

⑬ だいせん議会だより 第6号